

Hombre de 35 años fue asaltado y apuñalado gravemente en Población Las Vertientes

- La víctima fue identificada como Felipe Gonzalo Chamorro Garrido.

Con lesiones de carácter grave ingresó al Hospital Clínico de Magallanes un hombre de 35 años de edad, que ayer en la madrugada habría sido víctima de un asalto. La víctima recibió 18 puñaladas en el cuerpo.

La fiscalía de turno entregó el procedimiento policial a la Brigada de Robos de la Policía de Investigaciones y, posteriormente, se sumaron detectives de la Brigada de Homicidios. En conjunto se encuentran trabajando para aclarar lo sucedió a la víctima, identificada como Felipe Gonzalo Chamorro Garrido.



En calle Río Serrano, entre Río Canelo y Río San Juan, en Población Las Vertientes, fue la agresión. En el suelo, se aprecia la mancha de sangre producto de las lesiones recibidas por Chamorro.

Extraoficialmente se supo que caminaba por calle Río Serrano, entre Río Canelo y Río San Juan, en la Población Las Vertientes, cuando habría sido abordado por, a lo menos, dos sujetos. Al parecer se dirigía al domicilio o lugar donde arrendaría.

Estos le sustrajeron algunas especies personales, entre ellos un teléfono celular. No está claro si la víctima puso algún tipo de resistencia y producto de ello lo habrían agredido violentamente.

El subprefecto Pablo Merino Campos, jefe de la Brigada Investigadora de Robos Punta

Arenas, dijo que ambas brigadas especializadas se encuentran realizando diligencias, como toma de declaraciones, empadronamientos y levantamiento de imágenes de cámaras de seguridad.

Respecto a la víctima, al cierre de esta información se informó en el Hospital Clínico de Magallanes que permanecía grave, pero fuera de riesgo vital.

Y aún no hay personas detenidas, vinculadas a este hecho de sangre, no descartándose que en las próximas horas pudieran caer los autores del robo.